
Николай ГАВРИЧЕНКО, ректор 
Витебской государственной академии 
ветеринарной медицины:

«У  нас как в хорошей семье»
—  В академии 

учебный процесс 
выстроен так, что 
у студентов по
просту не оста
ется времени на 

безделье и глупости, а тем более на уча
стие в каких-либо несанкционированных 
мероприятиях. «Ветеринария», «зоотех
ния» —  это особенные специальности: 
работать нужно не просто ежедневно, но 
и целый день. График расписан буквально 
по минутам: с утра занятия, затем выезд 
в клиники, на практику в хозяйства. А это 
не только кропотливый труд, но и недю
жинная нагрузка. В академии как: если не 
работаешь целый день, то к первой сессии 
ты уже не студент.

Сейчас наши студенты съезжаются в 
академию. Настроение у всех позитивное. 
Они соскучились по учебе и друзьям, пото
му что многие из-за ситуации с коронави- 
русом были на индивидуальном обучении:

даже экзамены сдавали поодиночке. Хотя, 
конечно, все они разные, со своей точкой 
зрения. И это неплохо. Даже несмотря 
на то что некоторые сильно подвержены 
воздействию социальных сетей, которым 
выгодно нагнетать текущую ситуацию. Но 
это наши ребята, и мы будем с ними вы
страивать конструктивный диалог. Наша 
задача —  помочь объективно во всем 
разобраться. В том числе они должны по
нимать, чего хотят добиться в жизни и что 
для этого нужно сделать. Для этого необ
ходимо побольше с ребятами общаться, 
выстраивать доверительные отношения. 
Впрочем, эта работа для нас не нова. 
Не зря же мы получили негласный ста
тус «академия семейного типа». Почему? 
Группы маленькие, за каждой закреплен 
свой куратор, и уже к третьему курсу это 
одна дружная семья. А в семье как: каж
дому помогают не упустить возможности, 
найти свое место под солнцем и прочно 
там обосноваться.


